
クォーレのことをさらに詳しく、

ブログ随時更新中！

クォーレ ブログ

Instagram・Facebookの更新が始まりました！

是非ご覧ください！！

－ 夏休みに教室にお邪魔しました －

夏休みはいろいろな学校の校内研修会に招かれます。その一つに南区出

島にある広島市立広島特別支援学校がありました。広島特別支援学校は、

年々、児童生徒数が増加し、令和６年度には小学部・中学部・高等部の児

童生徒数は５７７名となっているそうです。現在は、日本一の大希望校と

なっており、高等部の校舎の増築工事も行われていました。

この特徴は、高等部に普通科職業コースがあることや広島市の小・中・高

等学校に通う児童の保護者の申し込み面談相談したり、希望によっては学

校連携をしたりできる「サポートセンター」があることです。

研修後、校長先生にゆっくりとお話を訊きました。「この頃の子どもた

ちの状況はどうですか。」という問いに校長先生は、「基本的な力がつい

ていることから落ち着いて、もっている力を発揮し学校生活を送っている

子どもたちが増えているように感じています。」と答えられました。更に

その理由を訊くと「早期からの療育の充実が一番の背景と思います。」と

言われていました。

そんな印象的な事があった後日、教室にお邪魔しました。

夏休みのプログラムとして小学生の子どもたちが活動していました。日

課のトレーニングに汗を流しながら学習と運動に約３時間あまり集中しな

がらも楽しそうに活動する姿に納得しました。

先生にお話を訊きました。「Aさんは療育を始めたときには・・・Bくん

は・・・」と細かい部分まで把握されていると驚きました。一人一人の可

能性を伸ばすためにじっくり観察しながらペースを把握し、丁寧に積み重

ねながらわかった、できたという実感がもてるよう工夫されていると感じ

ました。どの教室もこうした先生方の観察と細やかな心配りの上での療育

プログラムが子どもたちの成長に繋がっているようです。

NO.29令和6年9月号

皆様がご心配されている子育て相談や就学相談など、クォーレでは対

応が難しかった部分を三村先生にお願いし、個別相談をしていただけ

ることになりました。

三村先生は、数々の実績とご経験をお持ちの方で、今もなお、広島大

学客員教授などご多忙な毎日を送られている中、クォーレの療育に賛

同してくださり、ご協力していただける運びとなりました。

Zoomでのオンライン面談も可能です。

https://airrsv.net/qole-hogosyamendanyoyaku/calendar

↑こちらから予約が可能です。

詳細は教室にお尋ねください。

個別面談


